

Lettre du Cardinal Secrétaire d'Etat

Voici maintenant la lettre de Son Eminence le Cardinal Secrétaire d'Etat, qui est elle-même si précieuse et si encourageante pour notre Congrès et son Illustrissime Président effectif, Sa Grandeur Monseigneur Bruchési :

SECRETARIA DI STATO

DI

Dal Vaticano, le 28 décembre 1914.

SUA SANTITA.

No 2387.

TRES REVEREND SUPERIEUR GENERAL,

Il m'est bien agréable de vous transmettre, sous ce pli, la Lettre autographe de félicitations et d'encouragements que Sa Sainteté, le Pape Benoît XV, a daigné vous adresser en réponse à la lettre par laquelle vous venez de Lui faire part du projet des Prêtres-Adorateurs du Canada de se réunir en Congrès national sous la présidence de Monseigneur l'Archevêque de Montréal, dans le courant de l'année 1915.

Il est à souhaiter que l'Auguste parole du Vicaire de Jésus-Christ contribue puissamment au succès de ces Assises Eucharistiques; et, avec mes meilleurs vœux personnels pour la réussite de votre Congrès, je vous prie d'agréer, Très Révérend Supérieur Général, l'assurance de mes sentiments bien dévoués en Notre Seigneur.

P. Card. GASPARRI.

*Au Très Rév. Père EUGENE COUET,
Supérieur Général de la Congrégation
du Très Saint Sacrement.*

ROME